

Salvador Valdés Mesa met l'accent sur le rôle du syndicat dans l'économie cubaine



La Havane, 4 avril, (RHC).- Salvador Valdés Mesa, vice président cubain qui a été durant de longues années à la tête de la Centrale des Travailleurs de Cuba, a mis en relief, dans notre capitale, le rôle d'avant garde du syndicat dans le processus de mise à jour du modèle économique de notre pays.

Durant une réunion de bilan du travail réalisé par le Syndicat National des Travailleurs des secteurs agricole et forestier, Salvador Valdés Mesa s'est référé à la nécessité de redoubler l'assistance active des syndicalistes en matière de production d'aliments et de la maîtrise de nouvelles technologies introduites à Cuba.

Salvador Valdés a mis l'accent sur l'urgence de donner une meilleure formation aux dirigeants syndicaux et administratifs compte tenu du fait que les modifications introduites au sein du modèle économique cubain ont entraîné le changement de normes légales, le changement ou l'introduction de nouvelles

politiques dans ce secteur.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51505-salvador-valdes-mesa-met-laccent-sur-le-role-du-syndicat-dans-leconomie-cubaine>



Radio Habana Cuba